



¿Por qué se puso triste Esmeralda cuando perdía sus zapatos? ¿Qué poderes les otorgaron los zapatos a Lucas y Sofía? ¿Crees que fue bueno que los niños usaran los zapatos rojos sin permiso? ¿Cómo se sintió Esmeralda cuando vio a los niños con sus zapatos? ¿Qué crees que aprendieron Lucas y Sofía? ¿Qué te parece que hizo Esmeralda al final? ¿Crees que todos debieran tener la posibilidad de usar la magia?

Los Zapatos Rojos de la Hechicera

Lucas y Sofía aprendieron una gran lección: usar la magia de otros para el propio beneficio no era correcto. Esmeralda, con sus zapatos rojos, les regaló una caja llena de caramelos y un pañuelo para usar la magia sin permiso. Los niños se disculparon y le devolvieron los zapatos. Esmeralda, llena de alegría, les agradeció y les prometió un regalo por su honestidad.

Después de la magia

En un bosque mágico, vivían una hada y su marido, que eran un par de duendes comunes. Con sus zapatos rojos volaban por el cielo, buscando caramelos para su hogar. Una mañana, Esmeralda fue al mercado a comprar un montón de caramelos para hacer un regalo a Sofía. Pero cuando llegó, vio que la hada y su marido estaban enojados porque la magia de los zapatos había hecho que los caramelos se convirtieran en piedras.

Después de la magia

Y Sofía, un día de carnaval, quería usar su magia para resolver sus problemas. Lucas y Sofía se unieron a su fiesta y juntos decidieron usar los zapatos para hacer una fiesta más alta. Junto a Sofía, Lucas usó sus zapatos para saltar con más altura. Sofía, sin embargo, quedó con los zapatos en el suelo. Los zapatos se convirtieron en piedras y Sofía se quedó sin magia. Los duendes, que estaban enojados, se acercaron a Sofía y la obligaron a usar su magia para volar por el cielo. Con su magia de vuelo, Sofía voló por el cielo y vio que los zapatos habían hecho que los caramelos se convirtieran en piedras.

Después de la magia

Con los zapatos, Lucas voló hasta la tienda de dulces más grande del mundo y robó todos los caramelos. Sofía, con su nuevo poder, convenció al caballo más veloz para que la llevara a dar un paseo. Sin embargo, la magia de los zapatos empezó a actuar de forma extraña. Los caramelos se convirtieron en piedras y el caballo, en un pequeño ratón. Lucas y Sofía se asustaron y se dieron cuenta de que no podían usar la magia de la hechicera para sus propios deseos.